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BMW 3er™

Mercedes-Benz 1017

Scania R ´09 TL

Mercedes-Benz Actros ´08 

Mercedes-Benz Actros Bigspace 
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049726 13,50 E
VW Crafter Bus „Feuerwehr Wendelstein“
Die Freiwillige Feuerwehr im fränkischen Wendelstein setzt diesen Volkswagen 
Crafter als Mehrzweckfahrzeug ein. Das leuchtrote Miniaturmodell wird vorbild-
gerecht mit dem Wachlogo aus Wendelstein ausgeliefert. Weitere leuchtrote 
Fahrzeuge aus Wendelstein sind im Herpa Programm geplant.
The voluntary fire brigade of Wendelstein, Franconia, operates this Volkswagen 
Crafter as multi-purpose vehicle. The luminous-red miniature model features 
the fire station’s logo. Additional luminous-red Herpa models from Wendelstein 
are scheduled. 

049757 19,50 E
Mercedes-Benz 1017 Pritschen-LKW /  
Mercedes-Benz 1017 truck with platform „DLRG Cuxhaven“
Die DLRG in Cuxhaven e.V. setzt dieses ehemalige Bundeswehrfahrzeug bei 
der Fahrschule ein. Der weiße Mercedes-Benz 1017 mit Mannschaftspritsche 
wird entsprechend dem Vorbild bedruckt und in einmaliger Auflage produziert.
The DLRG Cuxhaven e.V. (German Lifeguard Association) operates this 
former Federal Armed Forces vehicle for driving school purposes. The white 
Mercedes-Benz 1017 model with crew bed features the original’s prints and is 
released as one-time edition. 

049740 16,50 E
VW Crafter Fahrtec RTW / Mobile Intensive Care Unit „DRK Büdingen“
Im hessischen Büdingen wird der VW Crafter mit Fahrtec-Aufbau beim DRK 
eingesetzt. Das weiß-leuchtrote Fahrzeug mit der Kennung 98/83 ist an Front 
und Heck mit markanten blauen Flächen auffällig beklebt.
The German Red Cross in Büdingen, Hesse, operates this VW Crafter with 
Fahrtec superstructure. The white and luminous-red vehicle with the identifica-
tion 98/83 is prominently pasted with blue areas in front and rear. 

024969 / 034968 9,50 E / 10,50 E
VW UP!, tornadorot / tornado red 
VW UP!, reflexsilber metallic / reflex silver metallic
Formneuheit! Maximaler Raum auf minimaler Fläche, unter dieser Devise hat 
Volkswagen den neuen VW UP! auf der IAA 2011 vorgestellt. Der kleine Zweitürer 
erscheint im Herpa-Sortiment zunächst in tornadorot und reflexsilber metallic.
New type! Maximum space on minimum area, that’s how Volkswagen presen-
ted its VW up! at the IAA 2011. Herpa’s little two-door model is premiered in 
tornado red and reflex silver metallic. 

024853 / 034852 9,50 E / 10,50 E
Mercedes-Benz SLS AMG Roadster, weiß / white 
Mercedes-Benz SLS AMG Roadster, blau metallic / blue metallic
Formneuheit! Nach dem SLS AMG Coupé wurde auf der IAA 2011 der Roadster 
von Mercedes-Benz erstmalig präsentiert. Die ersten Miniaturmodelle  
erscheinen bei Herpa mit beigelegtem Softtop in weiß und blau metallic.
New type! After the SLS AMG Coupé, the Mercedes-Benz Roadster was pre-
miered at the IAA 2011. The first Herpa miniature models are released in white 
and blue metallic and are delivered with a soft top enclosed. 

024976 / 034975 9,50 E / 10,50 E
BMW 3er™, rot / red 
BMW 3er™, marrakeschbraun metallic / marrakesch brown metallic 
Formneuheit! Die sechste Generation der erfolgreichen BMW 3er Reihe 
erscheint zeitnah zur Markteinführung bei BMW auch im Herpa Sortiment. Die 
neue Limousine wird zunächst in rot und marrakeschbraun metallic an den 
Fachhandel ausgeliefert.
New type! Herpa releases the sixth generation of the successful BMW 3series 
promptly with the original’s market launch. The new sedan is kicked-off in the 
colours red and marrakesh brown metallic.

049665 13,50 E
BMW 5er™ Touring „Polizei Hamburg“
Auch in Hamburg wird der aktuelle BMW 5er™ Touring bei der Polizei einge-
setzt. Das Design aus Bayern bzw. der Bundespolizei wurde mit Ausnahme der 
blauen Fläche auf der  Motorhaube übernommen.
The Hamburg police too, operate the current BMW 5series Touring. The Bava-
rian design respectively the one of the Federal Police was replicated except for 
the blue areas on the hood. 

049542 13,50 E
Audi Q5® „THW Pfaffenhofen“
Audi Fahrzeuge sind bei Einsatzkräften in Deutschland sehr beliebt. Der weiße 
Audi Q5® wurde vom THW im bayerischen Pfaffenhofen als Führungsfahrzeug 
beschafft und mit blauer Folienbeklebung zum THW-Fahrzeug gestaltet.
Audi vehicles are very popular among German action forces. The white Audi 
Q5® was purchased by the THW (German Federal Agency for Technical Relief) 
in Pfaffenhofen, Bavaria. The THW design was realized with blue pasting film. 

049719 13,50 E
Wartburg 353 Tourist ´85 „Feuerwehr Halle“
Der Wartburg 353 Tourist der Baureihe ´85 wurde in Halle / Saale als Notarztein-
satzfahrzeug eingesetzt. Nach Aussonderung wurde er rot lackiert, umgebaut 
und bei der Feuerwehr als Wirtschaftsfahrzeug eingesetzt.
In Halle/Saale, the Wartburg 353 Tourist of the `85-series was operated as 
emergency doctor’s vehicle. After it was retired, it was painted red, converted 
and operated as commercial vehicle by the fire brigade.

049696 14,50 E
Mini Cooper™ Clubman „ADAC“
Dieser Mini Cooper™ Clubman wird von einem Gebietsleiter des ADAC im 
Tagesgeschäft eingesetzt. Das ADAC-gelbe Miniaturmodell wird vorbildgerecht 
mit den Logos des Clubs ausgeliefert.
The ADAC regional manager operates this Mini Cooper Clubman for his day-to-day 
business. The ADAC-yellow miniature model features the club’s authentic logos. 

049689 13,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus Flachdach / flat roof „Berliner Feuerwehr“
Als Mannschaftstransportfahrzeug setzt die Berliner Feuerwehr den Mercedes-
Benz Sprinter mit Flachdach ein, der auch bereits in dem neuen Design der 
Berliner Feuerwehr gestaltet ist.
The Berlin fire brigade utilizes the Mercedes-Benz Sprinter with flat roof as crew 
transport vehicle. It already features the fire brigade’s new design. 

049702 16,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Delfis RTW / Mobile Intensive Care Unit  
„Johanniter Münster“
Im westfälischen Münster setzt die Johanniter Unfall Hilfe diesen aktuellen 
Mercedes-Benz Sprinter mit Ausbau der Firma Ambulanz Mobile Schönebeck ein. 
In Münster, Westphalia, the first aid unit of the Johanniter (Knights of St. John of 
Jerusalem) operate the current Mercedes-Benz Sprinter with superstructure of 
Ambulanz Mobile Schönebeck.

049764 14,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus Hochdach / high roof „Feuerwehr Düsseldorf“
Als Mannschaftstransportwagen wird der aktuelle Mercedes-Benz Sprinter 
bei der Düsseldorfer Feuerwehr mit der Kennung D-US 8015 eingesetzt. Das 
vorbildgerechte Miniaturmodell erhält auch die entsprechende Dachkennung.
The fire brigade Düsseldorf utilizes the current Mercedes-Benz Sprinter with 
the registration D-US 8015 as crew transport vehicle. The miniature model also 
features the original’s roof identification. 

049672 14,50 E
Mercedes-Benz Vito Bus „Polizei Hessen“
Der neue Mercedes-Benz Vito der aktuellen Baureihe wird auch in Hessen als 
Streifenwagen der Polizei eingesetzt. Markant an der hessischen Variante ist 
die auffällige gelbe Flächenbeklebung am Fahrzeugheck, die am Miniaturmodell 
umgesetzt wird.
The police in Hesse also operate the new Mercedes-Benz Vito of the current 
series as patrol car. Distinctive on the Hesse variant is the striking yellow area in 
the rear, which was also realized on the miniature model. 

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

159470 16,50 E
Mercedes-Benz 813 Koffer-LKW / Mercedes-Benz 813 box truck „Circus Krone“
Die Serie der Fahrzeuge des Circus Krone wird bei Herpa stets fortgesetzt. Der 
Mercedes-Benz 813 Koffer-LKW stammt aus den 1970er Jahren und ist noch in 
den seinerzeitigen Circus-Krone Farben blau und creme gestaltet.
Herpa always continues the Circus Krone vehicle series. The Mercedes-Benz 
813 box truck originates from the 1970s and is designed with the blue- and 
crème-colored Circus Krone design of that time. 

053204 7,50 E
Kotflügel 3a Schmitz mit Spritzschutz 3x rot, 3x schwarz / Schmitz Splashboard with guard, 3 axles; 3x red, 3x black 

053211 7,50 E
Kotflügel 3a Schmitz offen 3x rot, 3x schwarz / Schmitz Splashboard open, 3 axles; 3x red, 3x black 

Beispiel für Verwendung; 
Modell nicht enthalten 

Example of use; 
model is not included

Beispiel für Verwendung; 
Modell nicht enthalten 

Example of use; 
model is not included
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049726 13,50 E
VW Crafter Bus „Feuerwehr Wendelstein“
Die Freiwillige Feuerwehr im fränkischen Wendelstein setzt diesen Volkswagen 
Crafter als Mehrzweckfahrzeug ein. Das leuchtrote Miniaturmodell wird vorbild-
gerecht mit dem Wachlogo aus Wendelstein ausgeliefert. Weitere leuchtrote 
Fahrzeuge aus Wendelstein sind im Herpa Programm geplant.
The voluntary fire brigade of Wendelstein, Franconia, operates this Volkswagen 
Crafter as multi-purpose vehicle. The luminous-red miniature model features 
the fire station’s logo. Additional luminous-red Herpa models from Wendelstein 
are scheduled. 

049757 19,50 E
Mercedes-Benz 1017 Pritschen-LKW /  
Mercedes-Benz 1017 truck with platform „DLRG Cuxhaven“
Die DLRG in Cuxhaven e.V. setzt dieses ehemalige Bundeswehrfahrzeug bei 
der Fahrschule ein. Der weiße Mercedes-Benz 1017 mit Mannschaftspritsche 
wird entsprechend dem Vorbild bedruckt und in einmaliger Auflage produziert.
The DLRG Cuxhaven e.V. (German Lifeguard Association) operates this 
former Federal Armed Forces vehicle for driving school purposes. The white 
Mercedes-Benz 1017 model with crew bed features the original’s prints and is 
released as one-time edition. 

049740 16,50 E
VW Crafter Fahrtec RTW / Mobile Intensive Care Unit „DRK Büdingen“
Im hessischen Büdingen wird der VW Crafter mit Fahrtec-Aufbau beim DRK 
eingesetzt. Das weiß-leuchtrote Fahrzeug mit der Kennung 98/83 ist an Front 
und Heck mit markanten blauen Flächen auffällig beklebt.
The German Red Cross in Büdingen, Hesse, operates this VW Crafter with 
Fahrtec superstructure. The white and luminous-red vehicle with the identifica-
tion 98/83 is prominently pasted with blue areas in front and rear. 

024969 / 034968 9,50 E / 10,50 E
VW UP!, tornadorot / tornado red 
VW UP!, reflexsilber metallic / reflex silver metallic
Formneuheit! Maximaler Raum auf minimaler Fläche, unter dieser Devise hat 
Volkswagen den neuen VW UP! auf der IAA 2011 vorgestellt. Der kleine Zweitürer 
erscheint im Herpa-Sortiment zunächst in tornadorot und reflexsilber metallic.
New type! Maximum space on minimum area, that’s how Volkswagen presen-
ted its VW up! at the IAA 2011. Herpa’s little two-door model is premiered in 
tornado red and reflex silver metallic. 

024853 / 034852 9,50 E / 10,50 E
Mercedes-Benz SLS AMG Roadster, weiß / white 
Mercedes-Benz SLS AMG Roadster, blau metallic / blue metallic
Formneuheit! Nach dem SLS AMG Coupé wurde auf der IAA 2011 der Roadster 
von Mercedes-Benz erstmalig präsentiert. Die ersten Miniaturmodelle  
erscheinen bei Herpa mit beigelegtem Softtop in weiß und blau metallic.
New type! After the SLS AMG Coupé, the Mercedes-Benz Roadster was pre-
miered at the IAA 2011. The first Herpa miniature models are released in white 
and blue metallic and are delivered with a soft top enclosed. 

024976 / 034975 9,50 E / 10,50 E
BMW 3er™, rot / red 
BMW 3er™, marrakeschbraun metallic / marrakesch brown metallic 
Formneuheit! Die sechste Generation der erfolgreichen BMW 3er Reihe 
erscheint zeitnah zur Markteinführung bei BMW auch im Herpa Sortiment. Die 
neue Limousine wird zunächst in rot und marrakeschbraun metallic an den 
Fachhandel ausgeliefert.
New type! Herpa releases the sixth generation of the successful BMW 3series 
promptly with the original’s market launch. The new sedan is kicked-off in the 
colours red and marrakesh brown metallic.

049665 13,50 E
BMW 5er™ Touring „Polizei Hamburg“
Auch in Hamburg wird der aktuelle BMW 5er™ Touring bei der Polizei einge-
setzt. Das Design aus Bayern bzw. der Bundespolizei wurde mit Ausnahme der 
blauen Fläche auf der  Motorhaube übernommen.
The Hamburg police too, operate the current BMW 5series Touring. The Bava-
rian design respectively the one of the Federal Police was replicated except for 
the blue areas on the hood. 

049542 13,50 E
Audi Q5® „THW Pfaffenhofen“
Audi Fahrzeuge sind bei Einsatzkräften in Deutschland sehr beliebt. Der weiße 
Audi Q5® wurde vom THW im bayerischen Pfaffenhofen als Führungsfahrzeug 
beschafft und mit blauer Folienbeklebung zum THW-Fahrzeug gestaltet.
Audi vehicles are very popular among German action forces. The white Audi 
Q5® was purchased by the THW (German Federal Agency for Technical Relief) 
in Pfaffenhofen, Bavaria. The THW design was realized with blue pasting film. 

049719 13,50 E
Wartburg 353 Tourist ´85 „Feuerwehr Halle“
Der Wartburg 353 Tourist der Baureihe ´85 wurde in Halle / Saale als Notarztein-
satzfahrzeug eingesetzt. Nach Aussonderung wurde er rot lackiert, umgebaut 
und bei der Feuerwehr als Wirtschaftsfahrzeug eingesetzt.
In Halle/Saale, the Wartburg 353 Tourist of the `85-series was operated as 
emergency doctor’s vehicle. After it was retired, it was painted red, converted 
and operated as commercial vehicle by the fire brigade.

049696 14,50 E
Mini Cooper™ Clubman „ADAC“
Dieser Mini Cooper™ Clubman wird von einem Gebietsleiter des ADAC im 
Tagesgeschäft eingesetzt. Das ADAC-gelbe Miniaturmodell wird vorbildgerecht 
mit den Logos des Clubs ausgeliefert.
The ADAC regional manager operates this Mini Cooper Clubman for his day-to-day 
business. The ADAC-yellow miniature model features the club’s authentic logos. 

049689 13,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus Flachdach / flat roof „Berliner Feuerwehr“
Als Mannschaftstransportfahrzeug setzt die Berliner Feuerwehr den Mercedes-
Benz Sprinter mit Flachdach ein, der auch bereits in dem neuen Design der 
Berliner Feuerwehr gestaltet ist.
The Berlin fire brigade utilizes the Mercedes-Benz Sprinter with flat roof as crew 
transport vehicle. It already features the fire brigade’s new design. 

049702 16,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Delfis RTW / Mobile Intensive Care Unit  
„Johanniter Münster“
Im westfälischen Münster setzt die Johanniter Unfall Hilfe diesen aktuellen 
Mercedes-Benz Sprinter mit Ausbau der Firma Ambulanz Mobile Schönebeck ein. 
In Münster, Westphalia, the first aid unit of the Johanniter (Knights of St. John of 
Jerusalem) operate the current Mercedes-Benz Sprinter with superstructure of 
Ambulanz Mobile Schönebeck.

049764 14,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus Hochdach / high roof „Feuerwehr Düsseldorf“
Als Mannschaftstransportwagen wird der aktuelle Mercedes-Benz Sprinter 
bei der Düsseldorfer Feuerwehr mit der Kennung D-US 8015 eingesetzt. Das 
vorbildgerechte Miniaturmodell erhält auch die entsprechende Dachkennung.
The fire brigade Düsseldorf utilizes the current Mercedes-Benz Sprinter with 
the registration D-US 8015 as crew transport vehicle. The miniature model also 
features the original’s roof identification. 

049672 14,50 E
Mercedes-Benz Vito Bus „Polizei Hessen“
Der neue Mercedes-Benz Vito der aktuellen Baureihe wird auch in Hessen als 
Streifenwagen der Polizei eingesetzt. Markant an der hessischen Variante ist 
die auffällige gelbe Flächenbeklebung am Fahrzeugheck, die am Miniaturmodell 
umgesetzt wird.
The police in Hesse also operate the new Mercedes-Benz Vito of the current 
series as patrol car. Distinctive on the Hesse variant is the striking yellow area in 
the rear, which was also realized on the miniature model. 
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159470 16,50 E
Mercedes-Benz 813 Koffer-LKW / Mercedes-Benz 813 box truck „Circus Krone“
Die Serie der Fahrzeuge des Circus Krone wird bei Herpa stets fortgesetzt. Der 
Mercedes-Benz 813 Koffer-LKW stammt aus den 1970er Jahren und ist noch in 
den seinerzeitigen Circus-Krone Farben blau und creme gestaltet.
Herpa always continues the Circus Krone vehicle series. The Mercedes-Benz 
813 box truck originates from the 1970s and is designed with the blue- and 
crème-colored Circus Krone design of that time. 

053204 7,50 E
Kotflügel 3a Schmitz mit Spritzschutz 3x rot, 3x schwarz / Schmitz Splashboard with guard, 3 axles; 3x red, 3x black 

053211 7,50 E
Kotflügel 3a Schmitz offen 3x rot, 3x schwarz / Schmitz Splashboard open, 3 axles; 3x red, 3x black 

Beispiel für Verwendung; 
Modell nicht enthalten 

Example of use; 
model is not included

Beispiel für Verwendung; 
Modell nicht enthalten 

Example of use; 
model is not included
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159630 27,50 E
Scania R ´04 TL Tankcontainer-Sattelzug / Scania R ´04 TL tank container semitrailer „Stelzl / Suttons“
Auch im Bereich von Containertransporten ist der Unternehmer Alexander Stelzl tätig. Der Scania R Topline zieht ein 
Krone-Chassis, beladen mit einem 20 ft. Tankcontainer der englischen Suttons-Group.
Alexander Stelzl also works in the container business. The Scania R Topline pulls a Krone chassis loaded with a 20 ft. 
tank container of the English Suttons Group. 

159579 39,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 4a Tieflade-Sattelzug mit 16 Achslinien /  
Mercedes-Benz Actros LH ´08 low boy semitrailer with 16 axles „Schwandner“
Die 1.000ste Titan Zugmaschine sowie auch das Folgemodell wurden an die Firma Schwandner Logistik aus Pfreimd in Bayern geliefert. Herpa realisiert diese 
Zugmaschine mit Ballastpritsche und 16 gezogenen Achslinien.
The 1,000th Titan rigid tractor as well as the follow-up model were delivered to Schwandner Logistik from Pfreimd in Bavaria. Herpa realizes this rigid tractor 
with ballast platform and 16 drawn center lines. 

159593 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Streamspace Koffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace box semitrailer  
„Wandt/Tekno“
Der neue Mercedes-Benz Actros mit dem Streamspace Fahrerhaus wird auch bei der Spedition Wandt eingesetzt. Der 
zweiachsige Kofferauflieger ist neben der typischen Wandt-Beschriftung mit Werbung für die Firma Tekno versehen.
The new Mercedes-Benz Actros with Streamspace cab is also utilized by the forwarder Wandt. Next to the characteri-
stic Wandt lettering, the two-axle box trailer also features an advertisement for Tekno. 

159609 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Gardinenplanen-Sattelzug / 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace curtain canvas semitrailer „Samskip-Van Dieren Multimodal“ (NL)
Im Bereich des Straßentransport haben sich die Samskip Gruppe und Van Dieren in 2011 zusammengeschlossen. Als 
erstes Modell erscheint in dem neuen Design ein neuer Mercedes-Benz Actros Gigaspace mit Gardinenplanen-Auflieger.
In 2011, the Samskip Group and Van Dieren have merged for road transport purposes. The first model featuring the new 
design is a new Mercedes-Benz Actros Gigaspace with curtain-canvas trailer. 

159647 26,50 E
Scania R ´09 HL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R ´09 HL refrigerated semitrailer „TSU Bode“ 
„Black and white style“ nennt Jens Bode diese schwarz-weiße Fahrzeugreihe, von der mittlerweile sechs Scania unter-
wegs sind. Auch das Modell dieses Scania Sattelzugs mit Highline Fahrerhaus erscheint in einmaliger Auflage.
“Black and white style” is what Jens Bode named this black and white vehicle series – meanwhile already featured on 
six Scania trucks. The one-time edition model of this Scania semitrailer with Highline cab was also designed that way. 

H0 1/87

159586 27,50 E
Scania Hauber Chromtank-Sattelzug / Scania Hauber chrome tank semitrailer „Bermes Spedition“
In Willich bei Krefeld ist das auf Tank- und Bulktransporte spezialisierte Unternehmen in dritter Generation tätig. Die 
Scania Hauber Zugmaschine zieht bei der Herpa Miniatur einen verchromten Chemietankauflieger.
The third-generation company is specializing in tank and bulk transports and is based in Willich near Krefeld. The Sca-
nia Hauber miniature rigid tractor pulls a chrome-plated chemical tank trailer. 

159623 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Koffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace box semitrailer „Hilgers Transport“ (NL)
Das niederländische Transportunternehmen Hilgers ist seit 1996 mit zwei Mercedes-Benz LKW im grenzübergreifenden 
Transportbereich tätig. Die zwei Brüder haben sich bei Ihren neuen Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschinen 
entschieden, das Design des Actros Trust Edition auf Ihre neuen Fahrzeuge zu übertragen.
The Dutch transport company Hilgers has been working in the cross-border transport industry with two Mercedes-Benz 
trucks since 1996. The two brothers duplicated the Actros Trust Edition design on their new Mercedes-Benz Actros 
Bigspace rigid tractors. 

159487 32,50 E
Mercedes-Benz Zetros 6x6 mit Ladekran  
Mercedes-Benz Zetros 6x6 with loading crane
Formneuheit! Der monumentale Mercedes-Benz Zetros ergänzt als Pritschen-
fahrzeug mit Ladekran die Herpa Baufahrzeugflotte. Das Miniaturmodell 
erscheint farblich passend in rot mit silberner Pritsche.
New type! The monumental Mercedes-Benz Zetros flatbed truck with loading 
crane enhances the Herpa construction vehicle fleet. The miniature model is 
released in red with silver flatbed. 

159548 29,50 E
Volvo FH Gl. Silosteller-Hängerzug / Volvo FH Gl. silo container trailer „Schmitt Silo-Express“
In Üchtelhausen in Nordbayern ist die Firma Klemens Schmitt Silo-Express beheimatet, die überregional mit unter-
schiedlichen Silofahrzeugen unterwegs ist. Aktuell realisiert Herpa einen Volvo Silosteller Hängerzug, der zwei aufwän-
dig und mehrfarbig bedruckte Standsilos transportiert.
Klemens Schmitt Silo-Express is based in Üchtelhausen in Northern Bavaria. The company operates various silo 
vehicles nationwide. Herpa currently realizes a Volvo tipping silo semitrailer transporting two elaborately printed multi-
colored stationary silos. 

159517 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Giga space refrigerated semitrailer  
„Dachser“
Auch der Transportriese Dachser setzt bereits eine Zugmaschine des neuen Mercedes-Benz Actros mit Gigaspace-
Fahrerhaus ein. Gezogen wird ein Kühlkoffer-Auflieger, der entsprechend mit Dachser Food Logistik beschriftet ist.
The transport giant Dachser too, already operates the new Mercedes-Benz Actros rigid tractors with Gigaspace cab. 
This one pulls a refrigerated trailer with the characteristic Dachser Food Logistik lettering. 

159562 19,50 E
Mercedes-Benz Actros M ´08 Meiller-Kipper 4a   
Mercedes-Benz Actros M ´08 Meiller dump truck, 4 axles „Reinert Logistics“
Auch im Baustellenbereich ist die Firma Reinert aus Schleife in der Oberlausitz 
tätig. Der Mercedes-Benz Actros M der Baureihe MP2 ist mit der aktuellen 
Meiller Mulde im Design des Unternehmen unterwegs.
Reinert from Schleife in the Oberlausitz also works in the construction sector. 
The Mercedes-Benz Actros M of the MP2-series is equipped with the current 
Meiller trough in company design. 

159500 12,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine / rigid tractor
Die entgegen dem Gigaspace minimal kleinere Fahrerhausvariante Bigspace 
des neuen Mercedes-Benz Actros kommt bei dieser Solozugmaschine zum 
Einsatz, die mit einer Chassisverkleidung zunächst in blau ausgeliefert wird.
The Bigspace cab variant of the new Mercedes-Benz Actros was used for this 
rigid tractor with blue chassis casing. The Bigspace cab is just slightly smaller 
than the Gigaspace cab. 

H0 1/87 H0 1/87
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159630 27,50 E
Scania R ´04 TL Tankcontainer-Sattelzug / Scania R ´04 TL tank container semitrailer „Stelzl / Suttons“
Auch im Bereich von Containertransporten ist der Unternehmer Alexander Stelzl tätig. Der Scania R Topline zieht ein 
Krone-Chassis, beladen mit einem 20 ft. Tankcontainer der englischen Suttons-Group.
Alexander Stelzl also works in the container business. The Scania R Topline pulls a Krone chassis loaded with a 20 ft. 
tank container of the English Suttons Group. 

159579 39,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 4a Tieflade-Sattelzug mit 16 Achslinien /  
Mercedes-Benz Actros LH ´08 low boy semitrailer with 16 axles „Schwandner“
Die 1.000ste Titan Zugmaschine sowie auch das Folgemodell wurden an die Firma Schwandner Logistik aus Pfreimd in Bayern geliefert. Herpa realisiert diese 
Zugmaschine mit Ballastpritsche und 16 gezogenen Achslinien.
The 1,000th Titan rigid tractor as well as the follow-up model were delivered to Schwandner Logistik from Pfreimd in Bavaria. Herpa realizes this rigid tractor 
with ballast platform and 16 drawn center lines. 

159593 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Streamspace Koffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace box semitrailer  
„Wandt/Tekno“
Der neue Mercedes-Benz Actros mit dem Streamspace Fahrerhaus wird auch bei der Spedition Wandt eingesetzt. Der 
zweiachsige Kofferauflieger ist neben der typischen Wandt-Beschriftung mit Werbung für die Firma Tekno versehen.
The new Mercedes-Benz Actros with Streamspace cab is also utilized by the forwarder Wandt. Next to the characteri-
stic Wandt lettering, the two-axle box trailer also features an advertisement for Tekno. 

159609 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Gardinenplanen-Sattelzug / 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace curtain canvas semitrailer „Samskip-Van Dieren Multimodal“ (NL)
Im Bereich des Straßentransport haben sich die Samskip Gruppe und Van Dieren in 2011 zusammengeschlossen. Als 
erstes Modell erscheint in dem neuen Design ein neuer Mercedes-Benz Actros Gigaspace mit Gardinenplanen-Auflieger.
In 2011, the Samskip Group and Van Dieren have merged for road transport purposes. The first model featuring the new 
design is a new Mercedes-Benz Actros Gigaspace with curtain-canvas trailer. 

159647 26,50 E
Scania R ´09 HL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R ´09 HL refrigerated semitrailer „TSU Bode“ 
„Black and white style“ nennt Jens Bode diese schwarz-weiße Fahrzeugreihe, von der mittlerweile sechs Scania unter-
wegs sind. Auch das Modell dieses Scania Sattelzugs mit Highline Fahrerhaus erscheint in einmaliger Auflage.
“Black and white style” is what Jens Bode named this black and white vehicle series – meanwhile already featured on 
six Scania trucks. The one-time edition model of this Scania semitrailer with Highline cab was also designed that way. 
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159586 27,50 E
Scania Hauber Chromtank-Sattelzug / Scania Hauber chrome tank semitrailer „Bermes Spedition“
In Willich bei Krefeld ist das auf Tank- und Bulktransporte spezialisierte Unternehmen in dritter Generation tätig. Die 
Scania Hauber Zugmaschine zieht bei der Herpa Miniatur einen verchromten Chemietankauflieger.
The third-generation company is specializing in tank and bulk transports and is based in Willich near Krefeld. The Sca-
nia Hauber miniature rigid tractor pulls a chrome-plated chemical tank trailer. 

159623 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Koffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace box semitrailer „Hilgers Transport“ (NL)
Das niederländische Transportunternehmen Hilgers ist seit 1996 mit zwei Mercedes-Benz LKW im grenzübergreifenden 
Transportbereich tätig. Die zwei Brüder haben sich bei Ihren neuen Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschinen 
entschieden, das Design des Actros Trust Edition auf Ihre neuen Fahrzeuge zu übertragen.
The Dutch transport company Hilgers has been working in the cross-border transport industry with two Mercedes-Benz 
trucks since 1996. The two brothers duplicated the Actros Trust Edition design on their new Mercedes-Benz Actros 
Bigspace rigid tractors. 

159487 32,50 E
Mercedes-Benz Zetros 6x6 mit Ladekran  
Mercedes-Benz Zetros 6x6 with loading crane
Formneuheit! Der monumentale Mercedes-Benz Zetros ergänzt als Pritschen-
fahrzeug mit Ladekran die Herpa Baufahrzeugflotte. Das Miniaturmodell 
erscheint farblich passend in rot mit silberner Pritsche.
New type! The monumental Mercedes-Benz Zetros flatbed truck with loading 
crane enhances the Herpa construction vehicle fleet. The miniature model is 
released in red with silver flatbed. 

159548 29,50 E
Volvo FH Gl. Silosteller-Hängerzug / Volvo FH Gl. silo container trailer „Schmitt Silo-Express“
In Üchtelhausen in Nordbayern ist die Firma Klemens Schmitt Silo-Express beheimatet, die überregional mit unter-
schiedlichen Silofahrzeugen unterwegs ist. Aktuell realisiert Herpa einen Volvo Silosteller Hängerzug, der zwei aufwän-
dig und mehrfarbig bedruckte Standsilos transportiert.
Klemens Schmitt Silo-Express is based in Üchtelhausen in Northern Bavaria. The company operates various silo 
vehicles nationwide. Herpa currently realizes a Volvo tipping silo semitrailer transporting two elaborately printed multi-
colored stationary silos. 

159517 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Giga space refrigerated semitrailer  
„Dachser“
Auch der Transportriese Dachser setzt bereits eine Zugmaschine des neuen Mercedes-Benz Actros mit Gigaspace-
Fahrerhaus ein. Gezogen wird ein Kühlkoffer-Auflieger, der entsprechend mit Dachser Food Logistik beschriftet ist.
The transport giant Dachser too, already operates the new Mercedes-Benz Actros rigid tractors with Gigaspace cab. 
This one pulls a refrigerated trailer with the characteristic Dachser Food Logistik lettering. 

159562 19,50 E
Mercedes-Benz Actros M ´08 Meiller-Kipper 4a   
Mercedes-Benz Actros M ´08 Meiller dump truck, 4 axles „Reinert Logistics“
Auch im Baustellenbereich ist die Firma Reinert aus Schleife in der Oberlausitz 
tätig. Der Mercedes-Benz Actros M der Baureihe MP2 ist mit der aktuellen 
Meiller Mulde im Design des Unternehmen unterwegs.
Reinert from Schleife in the Oberlausitz also works in the construction sector. 
The Mercedes-Benz Actros M of the MP2-series is equipped with the current 
Meiller trough in company design. 

159500 12,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine / rigid tractor
Die entgegen dem Gigaspace minimal kleinere Fahrerhausvariante Bigspace 
des neuen Mercedes-Benz Actros kommt bei dieser Solozugmaschine zum 
Einsatz, die mit einer Chassisverkleidung zunächst in blau ausgeliefert wird.
The Bigspace cab variant of the new Mercedes-Benz Actros was used for this 
rigid tractor with blue chassis casing. The Bigspace cab is just slightly smaller 
than the Gigaspace cab. 
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110518 34,50 E
Scania R ´09 TL Zugmaschine / Scania R ´09 TL rigid tractor „Stelzl / Ice Age“
Eine weitere Zugmaschine der fränkischen Spedition Stelzl erscheint als Highlight in der bekannten Vitrine. Auch diese 
Zugmaschine wurde von Walter Rosner aus Mitterteich mit unterschiedlichen Motiven auf den Fahrerhausseiten lackiert.
Another rigid tractor of the Franconian forwarder Stelzl is released as Highlight in the well-known showcase. This rigid 
tractor too, features various motifs on the cab sides designed by Walter Rosner from Mitterteich. 

110501 34,50 E
MAN TGX XXL Zugmaschine / MAN TGX XXL rigid tractor „Melmer Wasser und Steine“ (A)
Die seinerzeitige Steyr STA Zugmaschine des Sattelzugs Wasser und Granit der Spedition Melmer aus Imst im Pitztal 
wurde durch einen aktuelle MAN TGX XXL Zugmaschine ersetzt. Knud Tiroch hat ein neues Design für diese Zugma-
schine umgesetzt.
The former Steyr STA rigid tractor pulling the Wasser and Granit (water and granite) semitrailer of the forwarder Melmer 
from Imst in the Pitztal was replaced by the current MAN TGX XXL rigid tractor. Knud Tiroch has realized a new design 
on this rigid tractor. 
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159524 27,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Drucksilocontainer-Sattelzug   
Mercedes-Benz Actros Bigspace pressure silo container semitrailer „i4 Transportation“
i4 Transportation mit Sitz in Mannheim bietet Logistiklösungen für die Schüttgutindustrie an. Der aktuelle Mercedes-
Benz Actros mit Bigspace-Fahrerhaus zieht ein Containerchassis, beladen mit einem 30 ft. Drucksilocontainer.
i4 Transportation with headquarters in Mannheim offers logistics solutions for the bulk cargo industry. The current Mercedes-Benz 
Actros with Bigspace cab pulls a container chassis loaded with a 30 ft. pressure silo container. 
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159494 39,50 E
MAN TGX XXL Tieflade-Sattelzug / MAN TGX XXL low boy semitrailer „Trost“ (A)
In Traisen beheimatet ist Trost österreichweit und auch grenzüberschreitend im Schwerlast- und Hebebereich tätig. Aktuell erscheint die MAN TGX XXL 680 
Zugmaschine mit einem Tiefladeauflieger mit insgesamt sechs Achslinien und Baggertiefbett.
Trost, based in Traisen, operates Austria-wide and transnational in the heavy load and lifting sector. Currently released is the MAN TGX XXL 680 rigid tractor 
with a flat bed trailer with six center lines and an excavator flatbed. 

159616 24,50 E
Mercedes-Benz Actros Streamspace Baustoff-Hängerzug mit Ladekran  
Mercedes-Benz Actros Streamspace trailer for building material with loading crane 
Auch in die aktuelle Herpa Baufahrzeugflotte fügt sich der neue Mercedes-Benz Actros mit Streamspace Fahrerhaus als Baustoffhängerzug mit Ladekran ein.
The new Mercedes-Benz Actros with Streamspace cab, utilized as construction material trailer with loading crane, enhances the current Herpa construction 
vehicle fleet. 

159555 49,90 E
Scania R ´09 TL Gigaliner „Ristimaa Octopus“ (SF)
Ein neues Highlight mit dem Namen Octopus der finnischen Spedition Ristimaa ist in Skandinavien unterwegs. Der hellblaue Komplettzug wirbt auf den Koffern 
für einen Longdrink, während die Zugmaschine mit Octopus-Motiven mehrfarbig gestaltet wurde.
In Scandinavia, the Finnish forwarder Ristimaa operates a new Highlight named Octopus. On the boxes, the box trailer of the light-blue tractor/trailer combinati-
on promotes a long drink while the rigid tractor features multi-colored octopus motifs. 
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159531 22,50 E
MAN SL 200 Bahnbus „DB / Merkur Spielothek“
Bis Ende der 1980er Jahre war dieser DB Bahnbus in Nürnberg im Einsatz. Das Fahrzeug war mit der Werbung für die 
Merkur Spielothek beschriftet. Der MAN SL 200 erscheint als Miniaturmodell vorbildgerecht aufwändig bedruckt in 
einmaliger Auflage.
Until the end of the 1980s, this DB railway bus was operated in Nuremberg. The vehicle featured an advertisement for 
the Merkur Spielothek (Arcades). The MAN SL 200 miniature model is released as one-time edition and features the 
original’s elaborate prints

H0 1/87

053228 9,50 E
Zurüstsatz Fenster und Türen für Herpa Bausatz „Fertighaus Rohbau“  
Convertion kit with windows and doors for the Herpa construction kit „Bare brickwork“ 
Das Fertighaus ist unter der Artikelnummer 158800 im Herpa Sortiment zu 
finden. Alle Modelle der Fertighausserie unter www.herpa.de/fertighaus 
The prefabricates house can be found under item number 158800 in the Herpa 
assortment. All items from the prefabricated house series can be found at 
www.herpa.de/house
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Beispiel für Verwendung; Haus nicht enthalten 
Example of use; house is not included
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DIE ACTROS-FAMILIE
Text: Oliver Kaschel ∙ Fotos: Mercedes-Benz, Oliver Kaschel, Berit Kreibich

Im August 2011 hat Herpa den neuen Actros im Maßstab 1:87 vorge-
stellt. Was damals schon versprochen war, wird nun langsam, aber 
sicher zur Wirklichkeit: Weitere Form- und Typenvarianten sind dato 
erschienen und bilden Modell für Modell eine eigene Familie – die 
Actros-Familie. Wir zeigen, was es neben dem großen GigaSpace-
Fahrerhaus noch für interessante H0-Modellvarianten gibt.

TITELSTORY Die Actros-Familie
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten.  
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change.
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NEUE FARBEN / NEW ColourS PEr 2011/11

-  Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG. 
-  „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG

024709 3,95 E
Porsche 356, grün / green

024396 8,00 E
NSU Sport Prinz®, rot / red

033947 10,50 E
Mercedes-Benz SL-Klasse, schwarz metallic 
Mercedes-Benz SL-Class, black metallic

024358 8,00 E
Simca Rallye II, orange

154970 16,00 E
MAN TGX XXL 680 Schwerlastzugmaschine, rot 
MAN TGX XXL 680 rigid tractor heavy duty, red

158008 16,00 E
Scania R ´09 TL,  
schwarz metallic / black metallic

154703 11,50 E
DAF XF 105 SC, schwarz / black

154147 11,50 E
MAN TGS, ultramarinblau / ultramarin blue

154086 11,50 E
MAN TGX XXL, gelb / yellow

023382 8,00 E
VW Karmann Ghia, hellblau / light blue

019200 32,00 E
Cessna 172 Skyhawk

Herpa MiniKits - Bausätze für  
Modelleisenbahner und Bastler
Construction sets for hobbyists 
Neue Farben / New colours:

 je 3,95 E
012195 - VW Golf II, weiß / white  
012355 - VW Golf III, rot / red
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

023450 10,00 E
Trabant 601 „on Tour“, braun / brown
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023771 9,50 E
Audi A5®, schwarz / black

H0 1/87

033503 9,00 E
Volvo P 1800 ES,  
blaßgold metallic / light gold metallic

024488 3,95 E
Ford Taunus P5, blau / blue

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer
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205221 6,50 E
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 6/11 lesen Sie / Some of the topics in issue 6/11:
•  Titelstory: Die Actros-Familie von Herpa /  
 Cover story: The Actros familiy from Herpa 
• Umbau: Ein Kran der Superlative / Rebuilding: A crane with superlative
• Reportage: Hüttenzauber

30. Jahrgang  ·  Printed in Germany  ·  205 221  ·  A 7,50 €  ·  CH 13,00 sfr  ·  B / NL / L 7,70  €  ·  I / E / P (Cont.) 8,80 € ·  GR 8,50 €  ·  US 9,50 $

6,50 €

Reportage:
Hüttenzauber

Umbau: 

Ein Kran der Superlative

Diorama:
Das Busdepot
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